

Liebe SGL Fans,

die Winterpause ist beendet. Während die zweite Mannschaft noch nicht offiziell in das sportliche Geschehen eingreifen muss, startet bereits am kommenden Wochenende die Rückrunde der Kreisoberliga. Auf Grund der Wetterkapriolen der vergangenen neun Monate ist der Rasenplatz leider immer noch in einem besorgniserregenden Zustand was zu außergewöhnlichen Maßnahmen führen wird. Die ersten beiden Heimspiele gegen den TSV Röddenau (23.02. ab 18 Uhr) und Türk Gücü Breidenbach (10.03. ebenfalls 18 Uhr) werden auf dem Kunstrasenplatz in Michelbach ausgetragen. Der Rasenplatz in Sarnau bleibt bis auf weiteres für alle Mannschaften gesperrt. Die Termine und Spielorte der zweiten Mannschaft standen zu Redaktionsschluss leider noch nicht fest.

Blieben Sie stets auf dem aktuellen Stand. [www.sglahnfels.de](http://www.sglahnfels.de)

